



PAN exige a López Obrador no minimizar amenazas

Diputado le pide responder y ser responsable de sus señalamientos

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, exigió al presidente Andrés Manuel López Obrador que no minimice las amenazas de muerte en contra de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, y le brinde medidas de protección.

"Cualquier amenaza, no sólo contra la ministra, sino hacia cualquier mexicana o mexicano es inadmisibles y debe atenderse con responsabilidad. No sólo llamamos, sino que exigimos al gobierno no minimizar esta situación y que sobre todo actúe, en vez de permanecer como espectador", afirmó el legislador de Acción Nacional.

Romero Herrera lamentó que el presidente López Obrador no tome en serio las consecuencias de sus señalamientos negativos hacia la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y hacia los integrantes

del Poder Judicial, ya que después de enterarse de las amenazas de muerte dijo que "en una de esas hasta fueron ellos mismos".

"Es impresionante, para mal, que el mismo Presidente de nuestro país sea tan insensible al atender un tema tan delicado como lo es la integridad de la ministra Norma Piña, a quien extendemos toda nuestra solidaridad", apuntó Romero Herrera.

El legislador albiazul acusó que la actitud hostil del Titular del Ejecutivo federal deriva del análisis que realiza la Suprema Corte de Justicia a su llamado plan B, que contiene reformas en materia electoral que propuso.

"El Presidente está tomando esta actitud precisamente en el marco del análisis de su plan B electoral en la Suprema Corte, a la cual ha atacado y difamado por ser un contrapeso a su proyecto autoritario. Lo más lamentable es la notable diferencia de trato que el Jefe del Ejecutivo tiene con la ministra presidenta y con la ministra Esquivel", refirió.

EL UNIVERSAL dio a conocer el pasado 2 de marzo que el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló en su conferencia matutina que hubo una "ola de resoluciones a favor de

presuntos delincuentes", después de que la ministra Piña Hernández fue elegida como presidenta de la SCJN, y en la red social Twitter apareció una amenaza de muerte en contra de ella. ●

JORGE ROMERO

Líder de los diputados del PAN

"Es impresionante, para mal, que el Presidente sea tan insensible al atender un tema delicado como la integridad de la ministra Norma Piña"



El panista Jorge Romero envió su solidaridad a la ministra.